

PEACE

PERDAMAIAN



Traktat Injil ini diterjemahkan dengan komputer. Jika Anda dapat memperbaiki atau meningkatkan bahasa, harap hubungi kantor di info@angp.co.za

"Jika Anda hanya tahu hari ini apa yang dibutuhkan untuk perdamaian!" Lukas 19: 42. Ketika kita melihat sekeliling dan melihat hal-hal yang terjadi di dunia saat ini, sangat jelas bagi kita semua bahwa tidak ada kedamaian di dunia. Di mana-mana Anda mendengar tentang pertempuran, pembunuhan, perang, dan rumor perang. Tidak peduli koran mana yang Anda buka, Anda akan menemukan di sana hal-hal buruk yang dilakukan orang-orang terhadap satu sama lain karena dosa, kebencian dan kecemburuan. Orang-orang hebat di dunia telah mencoba selama bertahun-tahun

sekarang untuk membawa perdamaian ke dunia, dan belum ada dari mereka yang berhasil. Tidak hanya dunia dalam kondisi ini, tetapi menyedihkan untuk mengatakan bahwa banyak rumah kita juga tidak memiliki kedamaian di dalamnya. Yang terburuk dari semuanya adalah kenyataan bahwa ada sejumlah besar orang di dunia saat ini, yang tidak memiliki kedamaian dalam jiwa mereka sendiri dan di sinilah akar dari semua masalah itu.

MENGAPA TIDAK ADA DAMAI?

Pada mulanya Tuhan menciptakan dunia serta rumput, bunga, pohon dan semua hewan yang hidup di bawah air serta yang hidup di tanah. Tuhan juga menciptakan Adam dan Hawa dan dalam seluruh ciptaan ini ada damai sejahtera. Adam dan Hawa tidak takut pada hewan mana pun, dan hewan-hewan itu hidup damai dan bahagia bersama. Domba bisa berjalan di samping singa dan singa tidak akan menyakitinya. Di atas segalanya, ada damai sejahtera antara Tuhan dan manusia, dan Tuhan biasa datang di malam yang sejuk dan berjalan serta berbicara dengan Adam dan Hawa. Mereka tidak memiliki rasa takut di dalam hati mereka terhadap Tuhan dan menantikan kedatangan-Nya untuk mengunjungi mereka.

Kemudian Setan, musuh kedamaian, masuk ke dalam ular dan mencoba Adam dan Hawa untuk berbuat dosa, karena di mana dosa berada, tidak ada damai sejahtera. Setan, bapa segala dusta, memberi tahu mereka bahwa mereka tidak akan mati bahkan jika mereka tidak menaati Tuhan dan mengambil buah yang Tuhan perintahkan untuk mereka jangan makan. Sama seperti banyak orang, sampai hari ini, mendengarkan suara iblis, begitu pula Adam dan Hawa melakukan apa yang iblis menggoda mereka untuk lakukan

dan berdosa terhadap Tuhan . Pada saat itu juga, kedamaian yang mereka nikmati, meninggalkan mereka - semua kedamaian dan keindahan yang telah Tuhan ciptakan sekarang dihancurkan dalam satu tindakan dosa, dan ketakutan memasuki hati Adam dan Hawa.

Malam itu ketika Tuhan datang seperti biasa untuk berbicara dengan mereka, mereka menyembunyikan diri dan takut akan kehadiran Tuhan . "Dosa datang ke dunia melalui satu orang dan dosanya membawa kematian bersamanya" dan bahkan kita yang hidup hari ini telah berdosa dan jauh dari hadirat penyelamatan Tuhan . (Roma 5:12 ; 3:23). Satu dosa umumnya mengarah ke yang lain, dan hari ini seluruh dunia sakit dengan dosa, dan inilah mengapa tidak ada kedamaian di bumi.

TUHAN INGIN MEMULIHKAN DAMAI LAGI KE DUNIA .

Tuhan melihat ke bawah dari surga dan melihat semua kebencian, ketakutan, dosa dan kesedihan, dan dalam kasih-Nya yang besar Dia mengutus Anak-Nya untuk dilahirkan di kandang. Tahun demi tahun pada waktu Natal, kita diingatkan akan kata-kata malaikat, "Jangan takut! Saya di sini dengan kabar baik untuk Anda, yang akan membawa sukacita besar bagi semua orang. Hari ini di kota Daud, Juruselamat Anda lahir - Kristus Tuhan! Tiba-tiba pasukan besar malaikat surga muncul bersama malaikat itu, menyanyikan pujian bagi Tuhan : Kemuliaan bagi Tuhan di surga tertinggi, dan damai di bumi bagi mereka yang disenangi-Nya. " (Lukas 2: 10-14). Yesus dikirim ke dunia ini "untuk bersinar dari surga atas semua orang yang hidup dalam bayang-bayang kematian yang gelap, untuk membimbing langkah kita ke jalan damai." (Lukas 1: 79). Efesus 2: 14 juga memberi tahu kita bahwa "Kristus

Sendiri telah membawa kita damai." Tuhan telah mengirinkan Pangeran Damai ke dunia ini, dan jika orang-orang pada masa itu hanya menerima Pangeran Damai, mereka dapat hidup dalam harmoni sekali lagi.

APA YANG DILAKUKAN ORANG DENGAN PERDAMAIAN ITU?

Seperti Adam dan Hawa, orang Yahudi dan orang lain pada waktu itu, lebih memilih untuk tidak menaati Tuhan dan mengikuti nasihat Setan. Mereka menolak Pangeran, dan ketika Pilatus menempatkan Yesus dan Barabas di hadapan mereka, mereka berteriak, "Bunuh Yesus! Beri kami Barabas! " Dengan kata lain, mereka mengatakan "Singkirkan Pangeran Damai dan beri kami kebencian, perang, pembunuhan, dan dosa". Orang-orang ini memiliki keinginan bebas mereka sendiri dan mereka dapat memilih sendiri tanpa dipaksa, tetapi meskipun demikian mereka memilih Barabas. Hari-hari yang kita jalani persis sama. Tuhan telah memberi kita pilihan. Kita dapat memiliki Yesus sebagai Juruselamat kita dan sebagai Raja kita, dan Dia akan membawa damai ke dalam hidup kita. Dia berkata, "Damai adalah apa yang aku tinggalkan untukmu; damai sejahtera yang kuberikan padamu. Saya tidak memberikannya seperti yang dunia lakukan. Jangan khawatir dan kesal; Jangan takut." (Yohanes 14:27). Dosa-dosa dalam hidup kita telah menjauhkan kita dari Tuhan, dan dalam keadaan berdosa kita tidak memiliki kedamaian dalam diri kita sendiri, tetapi Yesus selalu berdiri dengan tangan terulur menunggu untuk menerima kita kembali, untuk memulihkan kita, untuk menjadikan kita anak-anak Tuhan dan untuk memberi kami **kedamaian** lagi.

Kita diberitahu dalam Roma 5: 1 "Sekarang kita telah dibenarkan dengan Tuhan melalui iman, kita memiliki damai sejahtera dengan Tuhan melalui Tuhan kita Yesus Kristus." Tidak ada di dunia ini yang bisa memberi kita kedamaian. Uang, kekayaan dan ketenaran tidak bisa memberikannya, minuman tidak bisa memberikannya; dan memasukkan nama kita ke dalam daftar gereja tidak bisa memberikannya. Hanya ada satu cara untuk menerima kedamaian bagi jiwa kita dan itu adalah dengan datang kepada Tuhan Yesus, mengaku dosa kita kepada-Nya dan berpaling darinya, dan "Jika kita mengaku dosa kita kepada Tuhan, Dia akan menepati janji-Nya dan melakukan apa benar: Dia akan mengampuni dosa-dosa kita dan memurnikan kita dari semua perbuatan salah." (1 Yohanes 1: 9). Perdamaian yang memberikan Yesus adalah damai jauh melampaui pemahaman manusia (Philippians 4: 7). Itu tidak dapat dijelaskan oleh manusia, tetapi kita dapat mengalaminya dalam hidup kita jika kita bersedia berpaling dari dosa dan teman-teman yang berdosa, dan berpaling kepada Tuhan Yesus Kristus dan hanya untuk melayani Dia. Kita mungkin bisa hidup tanpa kedamaian tapi kita tidak bisa mati tanpa damai, "Karena Kerajaan Tuhan bukanlah masalah makan dan minum, tapi kebenaran dan kedamaian." (Roma 14:17). Oleh karena itu, jika kita tidak memiliki damai sejahtera Tuhan di dalam hati kita ketika kita mati, kita pasti tidak akan disambut ke dalam surga damai-Nya.

Jika kita belum menerima Pangeran Damai ke dalam hidup kita dan kita mati dalam kondisi berdosa kita, maka hanya ada satu tempat bagi kita, dan itu adalah api neraka yang kekal. Anda tidak mampu untuk mati dalam kondisi di mana Anda sekarang karena Anda akan terhilang selamanya, dan

Firman Tuhan mengatakan kepada kita bahwa "Asap api yang menyiksa mereka naik untuk selama-lamanya." Ini adalah neraka abadi yang dituju orang berdosa, dan kita semua telah berdosa. "Tidak ada orang yang benar." (Roma 3: 10). Jika Anda ingin pergi ke surga, hanya ada satu hal yang harus dilakukan dan itu adalah berdamai dengan Tuhan dan memiliki damai sejahtera Tuhan di hati Anda "Dan biarkan damai sejahtera yang Kristus berikan, membimbing Anda." (Kolose 3:15). Pada waktu Natal kita diingatkan tentang kedatangan Yesus ke dunia ini untuk membawa perdamaian. Pada waktu Paskah kita diingatkan tentang bagaimana orang-orang menolak Dia dan menyalibkan Dia. Teman yang terkasih, apakah Anda juga akan menjadi salah satu dari mereka yang telah menolak Guru, atau apakah Anda akan membuka hidup Anda dan membiarkan Dia masuk? Hanya ada satu cara untuk memiliki damai sejahtera Tuhan di dalam hati Anda, dan itu adalah dengan berlutut di hadapan-Nya sekarang, mengakui kepada-Nya bahwa Anda adalah orang berdosa, dan meminta Dia untuk memurnikan Anda dan menjadikan Anda milik-Nya sendiri; tidak peduli seberapa baik Anda pikir Anda, Anda perlu diselamatkan; tidak peduli seberapa buruk Anda mungkin berpikir tentang diri Anda, Dia bersedia menerima Anda dan tidak akan menolak siapa pun. Jika Anda belum pernah mengalami kedamaian Tuhan di dalam jiwa Anda, terimalah sekarang dan Anda akan memiliki kegembiraan yang besar dan mulia yang tidak dapat diungkapkan dengan kata-kata. (1 Petrus 1: 8).

Pada suatu kebaktian Injil, seorang lelaki tua berdiri dan berkata, "Saya telah hidup selama pemerintahan empat raja. Pada awalnya kami selalu berperang, dan saat yang mengerikan itu. Selama masa pemerintahan kedua kami

menderita kelaparan hebat, dan kami makan tikus, rumput, dan kayu. Selama serangan ketiga, musuh kami mengalahkan kami dan kami menjadi pelayan mereka. Tetapi selama pemerintahan raja ketiga ini kami dikunjungi oleh Raja lain, Raja yang agung, Raja yang baik, Raja yang damai, Raja Cinta - Yesus Tuhan dari surga! Dia telah mengalahkan musuh, dan Dia telah menaklukkan hati kita. Itulah mengapa kita sekarang hidup dalam kedamaian dan kelimpahan, dan berharap segera untuk hidup bersama Dia di surga. "

Teman yang terkasih, serahkan hidupmu sekarang kepada Yesus. Pada saat ini, berhenti di jalan menurun Anda menuju neraka, berbalik dan melayani Raja segala raja dan Tuan segala tuan. Anda mungkin menemukan bahwa banyak teman Anda akan meninggalkan Anda, tetapi ingatlah bahwa Yesus telah berkata, "Damai yang Kristus berikan harus membimbing Anda dalam keputusan yang Anda buat." (Kolose 3:15).

MR Gschwend

Traktat Injil ini diterjemahkan dengan komputer. Jika Anda dapat memperbaiki atau meningkatkan bahasa, harap hubungi kantor di info@angp.co.za

Jika Anda telah menemukan keselamatan di dalam Kristus, atau telah diberkati melalui literatur Injil kami, beri tahu kami. Kami ingin berterima kasih kepada Tuhan bersama Anda, dan mengingat Anda lebih lanjut dalam doa-doa kami. Untuk literatur Injil gratis, buku dan traktat dalam lebih dari 540 bahasa, silakan hubungi kami :

HATI MANUSIA



This Gospel tract was translated with a computer. If you can correct or improve the language, please contact the office at info@angp.co.za

E-MAIL: info@angp.co.za

ALL NATIONS GOSPEL PUBLISHERS

P.O. Box 2191, PRETORIA, 0001, R.S.A.

(A Gospel Literature Mission financed by donations)

(Reg. No. 1961/001798/08)